

Gifec

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#) / [Gifec](#)

Une plate-forme internet renouvelée

Au cours de l'année 2024, Le Gifec Groupement interprofessionnel de fabricants de produits industriels européens, a apporté quelques améliorations significatives à son fonctionnement interne afin d'accompagner au mieux ses quarante-sept adhérents et conserver son statut de référence au sein de l'industrie. Cette évolution a notamment concerné sa communication globale avec le lancement de son nouveau site internet gifec.org.

Cette nouvelle plate-forme pensée pour mieux communiquer auprès des adhérents et des partenaires se veut le reflet d'une organisation plus accessible, transparente et connectée. Composé d'une partie vitrine visible de tous et d'un extranet privatif, ce site a été conçu avec une interface facile d'utilisation pour le rendre intuitif, accessible et dynamique. Il intègre de nombreuses fonctionnalités dont un module d'actualités avec filtrage par catégorie, un agenda avec les événements à venir et passés pour promouvoir les actions du groupement, mais aussi des spécificités propres aux membres comme l'accès à une bibliothèque de contenus pour simplifier la collaboration et le partage d'informations, ainsi qu'un annuaire pour permettre la mise en relation des adhérents.

En parallèle du lancement de son nouveau site internet, le Gifec s'est donné pour objectif de faire plus pour l'industrie et de renforcer son rôle de « facilitateur » entre les fabricants et les réseaux de distribution. Le groupement a ainsi noué des partenariats sur le sujet de la formation et enclenché des initiatives sur la réduction de l'empreinte des activités de l'industrie, sur l'intégration de solutions innovantes – telle l'intelligence artificielle – et sur son internationalisation afin de renforcer les échanges de bonnes pratiques avec d'autres acteurs du marché.

Les 17^e Rencontres au Palais du Pharo

Le 22 mai prochain, le Gifec organisera la dix-septième édition de ses Rencontres dans l'enceinte du palais du Pharo à Marseille. Plus de 200 personnes sont attendues, adhérents et représentants des réseaux de distributeurs, qui pourront assister à des échanges de haut niveau – avec les présences de la spécialiste des enjeux politiques et géopolitiques de la technologie Asma Mhalla et de l'écrivain et professeur agrégé Mazarine Mitterrand Pinget.